

El Senado de la República Mexicana Celebra 200 Años de Historia y Legado



En el marco de un año conmemorativo significativo, el Senado de la República de México ha celebrado sus 200 años desde su instauración original en 1824 y 150 años desde su restauración en 1874.

La Presidenta del Senado Ana Lilia Rivera Rivera, ha liderado una serie de actividades y eventos para destacar la importancia histórica y contemporánea de esta institución legislativa clave en la vida democrática del país.

La senadora de Morena Ana Lilia Rivera Rivera subrayó en su discurso la importancia del Senado como un símbolo de diálogo y pluralismo en la política mexicana.

Destacó cómo el bicameralismo garantiza un debate más profundo y reflexivo, necesario para la adecuada representación de los intereses de todos los estados y la población diversa del país.

Además, enfatizó el papel del Senado en la política exterior y en la aprobación de nombramientos clave, subrayando su función esencial en el sistema de pesos y contrapesos del gobierno mexicano.

En palabras de la Presidenta de la Cámara de Diputados Marcela Guerra Castillo, este bicentenario y sesquicentenario son una oportunidad para reflexionar sobre la evolución del Senado y su papel en el equilibrio de poderes dentro del sistema legislativo mexicano.

Históricamente, el Senado ha desempeñado un papel crucial como colegislador, aportando mesura y reflexión al proceso legislativo, además de ser un defensor del Pacto Federal que une a las diversas entidades federativas de México.

							-	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
	٠	٠	٠	٠				A DUNTO A ÉDEO		19/07/2024	LEGISLATIVO
		÷	÷			Care Control	7	PUNTOAÉREO		17,07,202-	LEGISLATIVO

La restauración del Senado en 1874 fue una respuesta a la necesidad de fortalecer el sistema democrático tras períodos de inestabilidad y conflictos internos. Esta restauración representó no solo el regreso de una institución, sino también el restablecimiento de los principios democráticos en un momento crítico de la historia nacional.

Durante la ceremonia conmemorativa, se develó una placa conmemorativa en el Muro de Honor del Senado, inscrita con el apotegma "2024 Año del Bicentenario de la Instalación del Senado de la República y del Sesquicentenario de su Restauración en México".

Esta inscripción busca ser un recordatorio permanente del papel fundamental que el Senado ha desempeñado a lo largo de la historia de México, así como un tributo a todas las personas que han servido y continúan sirviendo en esta institución.

Además, se proyectó un video histórico que repasó los momentos clave en la trayectoria del Senado, destacando su evolución y adaptación a lo largo de los años. Esta iniciativa forma parte de una serie de actividades educativas y culturales organizadas por el Senado en colaboración con diversas instituciones, con el objetivo de acercar esta institución a la ciudadanía y resaltar su importancia en la vida nacional.

El evento también sirvió como un llamado a la autocrítica y al compromiso renovado con los principios democráticos y la transparencia. La senadora Ana Lilia Rivera Rivera expresó la importancia de que el Senado siga siendo accesible y responsable ante los ciudadanos, demostrando su compromiso con el bienestar de la nación y la confianza pública.

En conclusión, la conmemoración del bicentenario y sesquicentenario del Senado de la República Mexicana ha sido un momento para celebrar su historia, pero también para reflexionar sobre su papel futuro en la construcción de un país más próspero y justo. Este evento destaca la relevancia continua del Senado como un pilar de la democracia mexicana y un símbolo de la soberanía nacional.

https://puntoaereo.com.mx/el-senado-de-la-republica-mexicana-celebra-200-anos-de-historia-y-legado/